



姫路高校は、2017年11月に台湾新北市立新北高級中学校(新北高校)と姉妹校提携を締結しました。その後、修学旅行やオンライン対話で新北高校の生徒たちとの相互交流を通して、自国及び異文化への理解を深め、豊かな国際感覚を養い、国際社会に生きるグローバルな人材の育成を目指しています。文部科学省が掲げる「GIGAスクール構想」のGIGAとは「Global and Innovation Gateway for All」の略で、「すべての児童・生徒にグローバルで革新的な扉を」という意味があります。タブレット端末を活用して学習をするだけでなく、様々な文化に触れ、個性を伸ばし、世界へはばたこう！姫高生！

今月15日(火)に姫路高校探究科学コース2年の生徒たちが、「GI」、「コミュニケーション英語Ⅱ」の授業の中で、台湾の新北高校の学生たちと学校間交流をしました。Google Meet(以下Meet)を使用し、姫路高校の生徒は”姫路の街の紹介”や”自分たちの学校生活”などについてプレゼンテーションをしました。一方、新北高校の生徒たちからは、演舞の披露があるなど学校間交流のイベントとしてとても有意義なものとなりました。後半は、グループごとにMeetを活用して生徒同士の交流も行いました。英語でお互いの学校の気になることを聞きあって、大いに盛り上がっていました！



姫路や姫路高校について
Googleスライドを使って
プレゼンをしているんだ！
学校生活や日本の文化、姫路の
観光スポットなど魅力を英語で
伝えているんだ！



(新北高校との交流会に向けて発表の準備をしている風景)

(「GI」、「コミュニケーション英語Ⅱ」の授業にて新北高校との交流会の様子)

～学校間交流に関わった生徒の感想～

2年1組 花澤 瑠希くん

海外の方と実際に話せる貴重な経験をすることが出来ました。思った通りに行かないこともあったけどしっかり会話が出来る時には感動しました。個人的には第2、3回があればとても嬉しいです！

2年1組 青木 保奈実さん

事前に手紙でやり取りをただで顔もわからなかったのが不安でしたが、話してみるととても楽しく、もっとたくさん話したいという気持ちになりました。次の台湾ミーティングが楽しみです。